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¿Porqué la 
gente no vota? 

Abundio Rosas Ramírez 

Una vez más, en las votaciones del 21 de 
febrero en los estados de Guerrero, Hi
dalgo y Quintana Roo, la población de
muestra su insatisfacción en los asuntos 
electorales y es que desafortunada
mente prevalecen los mismos vicios. 
Qobierno y partidos políticos no han 
comprendido que el pueblo ya no es el 
niño al que manipulaban como ellos 
querían. 

Con un abstencionismo elevado (75% 
en Guerrero, 70% en Hidalgo y 55 % en 
Quintana Roo) de votántes inscritos en el 
padrón electoral, sin tomar en cuenta los 
miles que definitivamente no se in
scriben, nos demuestra que invariable
mente en todo el país el malestar se gen
eraliza y esto debe ser significativo. De
bemos impulsar un cambio que empiece 
por la organización de la sociedad en 
partidos que de verdad tomen en cuenta 
al ciudadano común y que las decisiones 
en los mismos sean de abajo hacia arriba 
y los funcionarios públicos que salgan de 
estos partidos se comprometan con 
quienes votaron por ellos. 

Son razonables los altos porcentajes 
de abstencionismo ya que tanto el par
tido del gobierno como los otros partidos 
no cumplen con las expectativas del 
cambio que requiere nuestro país, 
nuestro estado y nuestro municipio. 
Señalar cómo actua el partido del gobi
erno es por demás ya que todos sabemos 
como lo ha<re. 

En la lucha por posiciones de poder to
dos los partidos y sus candidatos prego
nan los cambios que harán si son benefi
ciados por el voto popular. Dicen que 
habrá más transparencia, que no van a 
aceptar que los funcionarios utilicen in
formación privilagiada para hacer ne
gocios particulares, que no habrá prepo
tencia o nepotismo, en pocas palabras, 
no harán lo que hace el partido que está 
en el poder. Pero una vez que están ahí, 
todo sigue igual y lo único que cambia 
son los colores, quedando demostrado 
que no hay cohesión en sus planteam
ientos, provocando que cada vez sea 
mayor el descontento en la población. 

Son tiempos de cambios a nivel mun
dial, pero estos deben ser auténticos y 
legítimos. . 

Los políticos deben olvidarse de que 
se le puede jugar al pueblo el dedo en la 
boca. 

A la población le corresponde exigir 
más participación en los partidos donde 
militan y obligar a los funcionarios que 
salen de ellos a cumplir honestamente 
con el encargo para el que fueron pro
puestos y que los partidos hagan una 
evaluación de los funcionarios ya en ac
ción y si los mismos no actuan apegados a 
la ley simplemente destituirlos y poner a 
otros que sean capaces, no importando 
que no terminen su ciclo completo ya 

1:_ que el pueblo siempre verá con buenos 
t~ ojos esta forma de actuar si lo mismo es 
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Aportaría un Millón de dolares para crear un Ceretep 

El Banco Mundial dispuesto 
a invertir en el Conalep SJI 

El miércoles 24 de febrero de 1993, ejecu
tivos del Banco Mundial (BM), directivos 
del Colegio Nacional de Educación Pro-· 
fesional Técnica (Conalep) y representan
tes del gobierno del estado, hicieron una 

Bleavealdos 

visita al municipio de San José lturbide con 
el fin de reconocer las instalaciones desti
nadas, en un principio, para el Cereso. Si 
se recuerda, este edificio, que desde que 
se planteó la creación de un centro de 

Por Andrés Y_ázquezHinojosa 
estudios tecnológicos, ha sido ya visitado 
por diferentes instancias para conocer las 
condiciones en que se encuentra y hacer 
efectiva, lo que aún está en entredicho, su 
donación al municipio. 

Esta .nueva visita tuvo un 
objetivo principal: proyectar y 
construir un Centro Regional 
de Educación Técnica Pro
fesional (Ceretep) que de ca
bida a las necesidades 
tecnológicas de la región. Los 
del BM se comprometen a 
hacer una aportación de un 
millón de dolares, los directi
vos del Conalep harían lo 
mismo, sólo falta que el gobi
erno del estado haga la do
nación del edificio. 

El secretario del Ayuntam
iento, Gabriel Contreras 

Belman, dijo que se pretende un Conalep 
diferente en San José, por un lado será un 
centro de estudios con carreras termi
nales, y por otro, un Centro de Capaci
tación al Personal Académico. que labora 

lªs instalaciones del Conalep de toda la 
República, que actualmente suman más de 
13 mil instructores. Además, se buscaría 

· satisfacer la capacitación de trabajadores 
de las industrias de los estados de 
Querétaro, San Luis Potosí y el propio es
tado de Guanajuato, dadas las condiciones 
físicas. Otro aspecto que se tiene contem
plado es hacer en el mismo edificio un 
centro de acopio de información del todo 
lo que es d sistema Conalep. 

"Aunque, reconoce Gabriel Contreras, 
todavía esta en veremos, ya que se man
tienen pláticas constantes con el goberna
dor del estado, porque dichas insta
laciones son propiedad aún del gobierno · 
del es.tado". Agregó que "estas pláticas 
van muy avanzadas puesto que son ocho 
meses de gestión de trámites ante el Con
alep, gobierno del estado, presidencia 
municipal, padres de familia y algunos pro
fesores inquietos". Estas negociaciones 
van por buen camino, se puede "presumir 
de sumamente adelantadas y positivas con 
el fin de lograr la instalación de un instituto 
de este nivel, que satisfacerla las neces
idades del estudiantado de toda la zona 

Pedirán apoyo al gobernador noreste del estado, beneficiaria a los mu-

Proyectan construcci·o'n de CI.clopi•sta nicipios de Santa Catarina, Tierra Blanca, 
Doctor Mora, San Luis de la Paz y sobre 
todo a San José lturbide". 

en Preparatoria Plan de Guanajuato Finalizó Contreras Bielman que la re-
lT' L, J, ·¡z spuesta del gobernador del estado la 
Y zctor opez aramz o esperan "en un término de 15 días o un 

"Este semestre no se pidieron becas al cada una cumple su función. Es diferente 1 , · e 1 d 
gobernador pcrque se considera que de el sistema Conalep. al sistema de la Plan de mes a 0 maximo, puesto que ona ep e 
esta manera se beneficia a un número de Guanajuato, quien quiera terminar una México también exige una pronta solución. 
alumnos pero no a toda la población estu- carrera universitaria optará por nosotros, Así sabremos si se hace la donación o no, o, 
diantil, ni permanentemente, como lo quien desee terminar una carrera técnica en su defecto, si en un momento dado 
haría una obra", señaló Luz María Primo elegirá al Conalep. Me parece muy bien el ~ecidiera el gobierno del estado aportar 
Durán, directora de la Escuela · que exista un Conalep en San José Itur- recursos económicos por lo menos iguales 
Preparatoria Pla_n_ de Guanajuato. El b~~e, de esta manera se amplían las posi- a los del Conalep para crear un centro de 
apoyo que se sohcrtará al gobernador del b1hdades y opciones de estudios para los estudios de la-magnitud que se está plante-
estado será para la contrucción de una ci- itubidenses", finalizó. ando para nuestro municipio". 
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rum~~:S o~~ 1:~~· 1~ :~~:::or?:s::;ó !~ Habitantes del municipio de Sta. Catarina, "' 
en su estructura y organización: "Una piden Ja intervenciÓn de gobernador . 
situación muy clara de que la escuela está 
funcionando bien es el nivel académico 
que mantenemos, sabemos que cada se
mestre hay y habrá problemas pero de Jos 
24 maestros con los que contamos, sólo se 
cambian uno a dos al terminar el semestre, 
esto es una muestra de que mantenemos un 
nivel aceptable y que hemos logrado for
mar un verdadero equipo de trabajo" 

En el aspecto de las finanzas señaló: ''Es
tamos bien, las colegiaturas cubren Jos 
gastos más necesarios, gracias a la buena 
administración de Martha Granados, y 
cuando nos llega el apoyo económico de 
presidencia municipal nos alcanza hasta 
para hacer algunas obras. 

Al pedirle su opinión sobre el funcion
amiento del Conalep y que efectos puede 
tener en relación al ingreso de estudiantes 
a la preparatoria mencionó: "Pieqso que 
no hay una competencia entre las dos es
cuelas para ver quién tiene más alumnos, 

Rufino !barra, Ramón Maya, Feliciano 
!barra, Alicia González, Herminia 
Martínez y Luis Olvera son algunas de 
las personas que se manifestaron ante 
este semanario para poner en conocim
iento algunos de los problemas que 
aquejan al municipio de Sta. Catarina. 

Estos habitantes dijeron estar incoo
formes por la mala administración de el 
presidente municipal, J. Guadalupe 
López Medina, ya que en ocasiones no 
atiende a las personas que acuden a ex
presarle algunos de los problemas que 
les aquejan tales como el incumplimiento 
a la ayuda prometida en otorgar materia
les para realizar obras en comunidades 
donde se requieren. 

Por otra parte mencionaron que las 

camionetas, que son de la Presidencia y 
al mismo tiempo son del pueblo, las traen 
para arriba y para abajo sin ejercer 
alguna actividad que beneficie a este 
último, ya que las personas que con
ducen las unidades son unicamente fa
miliares de López Medina. 

Además, dijeron, que otras personas 
que trabajan en las oficinas de la 
presidencia municipal se valen del 
poder para abusar de los derechos que 
le corres-ponden a la sociedad. 

Finalmente, pidieron la intervención 
del Gobernador del estado, Carlos 
Medina Plascencia, para ver si es 
posible que se analicen dichos proble
mas que aquejan al municipio, y de ser 
posible se resuelvan. · 
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